



JA zum neuen Ortspolizeireglement

Mit Ihrem JA sichern Sie Schutz von Ruhe, Ordnung, Sicherheit im öffentlichen Raum.

- Das Reglement entspricht einem Bedürfnis der Bevölkerung. Es wurde an der Gemeindeversammlung vom 22. Oktober 2013 mit grossem Mehr gutgeheissen.
- Gegenseitige Rücksichtnahme, Respekt vor dem Eigentum anderer, dem öffentlichen Raum und den Gesetzen sind tragende Voraussetzungen für unsere offene Gesellschaft.
- Das neue Reglement definiert massvolle Regeln für das Zusammenleben in der Gemeinde, den Gebrauch des öffentlichen Raums, den Jugendschutz und den Umgang mit der Umwelt.
- Es schafft den rechtlichen Rahmen, dass die Behörden von Wohlern diesen Regeln Geltung verschaffen können.
- Es geht weder darum, Einzelne auszugrenzen noch unsere Freiheit unnötig einzuschränken. Die mit dem Reglement festgelegten Spielregeln gehen uns alle an.

Die FDP Wohlern und die SVP Wohlern empfehlen Ihnen, am 9. Februar ein JA in die Urne einzulegen.